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7 Antrag bzgl. Energieeinsparung durch energetische Sanierung von Gebäuden und Tausch 

aller Leuchtmittel in städtischen Gebäuden in LEDs   142/2012 2. Ergänzung 
 
Der Antrag ist mit der Stellungnahme der Verwaltung erledigt. Der Ausschuss empfiehlt der 
Verwaltung, für die energetische Sanierung der Dreifachhalle Liblar und der Zweifachhalle 
Lechenich bereits jetzt entsprechende Förderanträge zu stellen und über die erledigten 
Maßnahmen später zu berichten. 
Die Verwaltung wird gebeten, wenn sich die Gelegenheit ergibt, bei entsprechenden 
energetischen Sanierungen darauf zu achten, welche neuen Techniken es gibt und diese auch 
entsprechend einzusetzen.  
 
Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 




